

dements projetés à la charte de la Ville à l'effet d'augmenter la licence sur les agents d'immeubles.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin COUTURE, il est

Résolu: Que la délégation nommée en rapport avec les amendements projetés à la charte de la Ville, soit autorisée à retirer ledit amendement.

ORDRE DU JOUR

5.—Etant lu l'ordre du jour pour prendre en considération les rapports de la Commission de Législation, soumettant des amendements à la charte.

L'article 1 étant lu, il est agréé.

L'article 2 étant lu,

M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin LARIVIERE,

Propose: Que les mots "ou autres" soient ajoutés après le mot "bordure" dans la 4ème ligne, et que tous les mots après le mot "rue" dans la 4ème ligne, soient effacés et remplacés par les suivants: "Le tout conformément à l'article 348 de la charte de la Ville, tel qu'amendé par la présente loi", et que, ainsi amendé, ledit article soit agréé.

M. l'échevin ROBINSON, appuyé par M. l'échevin LAVIOLETTE, propose en

Amendement: Que ledit article soit biffé.

Le Conseil se partage sur ledit amendement:

Pour: Yates, Clearihue, Dagenais, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, Laviolette, Robinson, Nault, Marin, Duquette, Guay, Roy, Fraser, McKenna—15.

Contre: L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Lévesque, L'Espérance, Robillard, Lavallée, Larivière, Leclaire, Couture, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Major, David, Mount, Lamoureux, Prud'homme—17.

Ledit amendement est ainsi négativé.

La proposition principale étant mise aux voix, le Conseil se partage:

Pour: L.-A. Lapointe, Giroux, Proulx, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Robillard, Lavallée, Larivière, Leclaire, Couture, Gadbois, J.-B.-A. Martin, Major, David, Mount, Lamoureux, Prud'homme—18.

Contre: Yates, Clearihue, Turner, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, Laviolette, Robinson, Nault, Marin, Duquette, Guay, Roy, Fraser, McKenna—15.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

Les articles 3 et 4 étant lus, ils sont agréés.

L'article 5 étant lu, il est ordonné de le biffer.

L'article 6 étant lu, il est agréé.

Sur proposition de M. l'échevin COUTURE, appuyé par M. l'échevin NAULT, il est

Résolu: Que l'article suivant soit ajouté après l'article 6.

"La sous-section 5 de l'article 52 de la loi 3 Edouard VII, chap. 62, est amendé en remplaçant le second paragraphe de la dite sous section par le suivant:

"Le tout conformément à l'article 348 de la charte de la Ville, tel qu'amendé par la présente loi. (M. l'échevin Clearihue dissident).

L'article 7 étant lu, il est amendé en en retranchant les chiffres et les mots "1/2 par la Cité et 1/2" dans la 6ème ligne, et, ainsi amendé, il est agréé.

Les articles 8 et 9 étant lus, ils sont agréés.

L'article 10 est biffé, le Conseil en ayant disposé à une assemblée antérieure.

L'article 11 étant lu,

Il est amendé en en retranchant tous les mots après les mots "avenue Laurier" et en les remplaçant par les suivants: "Le tout conformément à l'article 348 de la charte de la Ville, tel qu'amendé par la présente loi."

Les articles 12, 13, 14, 15 et 16 étant lus, ils sont agréés.

L'article 17 étant lu, il est amendé en ajoutant après le mot "souterrain" dans le dernier paragraphe, les mots suivants: "dans les conduits construits par la Cité et lui appartenant", et, ainsi amendé, il est agréé (M. l'échevin Guay dissident).

Le rapport de la Commission spéciale de Législation, en date du 1er mars 1909, est alors soumis et lu.

posed amendments to the City Charter to increase the license on real estate agents.

On motion of Alderman L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. COUTURE, it was

Resolved: That the delegation appointed in connection with the proposed amendments to the City charter, be authorized to withdraw said amendment.

ORDER OF THE DAY.

5.—The order of the day being read to consider reports of Legislation Committee, submitting amendments to the City charter.

Article 1 being read the same was agreed to.

Article 2 being read,

Alderman L. A. LAPOINTE moved, seconded by Alderman LARIVIERE,

That the words "or other land", be added after the word "bordering" in the 4th line, and that all the words after the word "street" in the 4th line be struck and replaced by the following "The whole in accordance with article 348 of the City charter, as amended by the present law".

And that, so amended, said article be agreed to.

Moved in amendment by Ald. ROBINSON, seconded by Alderman LAVIOLETTE,

That said article be struck.

The Council divided thereon:

Yeas: Yates, Clearihue, Dagenais, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, Laviolette, Robinson, Nault, Marin, Duquette, Guay, Roy, Fraser, McKenna—15.

Nays: L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Lévesque, L'Espérance, Robillard, Lavallée, Larivière, Leclaire, Couture, Gadbois, J. B. A. Martin, Major, David, Mount, Lamoureux, Prud'homme—17.

So it passed in the negative.

The main motion being put,

The Council divided:

Yeas: L. A. Lapointe, Giroux, Proulx, Dagenais, Lévesque, L'Espérance, Robillard, Lavallée, Larivière, Leclaire, Couture, Gadbois, J. B. A. Martin, Major, David, Mount, Lamoureux, Prud'homme—18.

Nays: Yates, Clearihue, Turner, Stearns, N. Lapointe, O'Connell, Laviolette, Robinson, Nault, Marin, Duquette, Guay, Roy, Fraser, McKenna—15.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

Articles 3 and 4 being read, the same were agreed to.

Article 5 being read, the same was ordered to be struck.

Article 6 being read, the same was agreed to.

On motion of Alderman COUTURE, seconded by Alderman NAULT, it was

Resolved: That the following article be added after article 6.

"Sub-section 5 of article 52 of the Law 3 Edward VII, chap. 62, is amended by replacing the second paragraph of said sub-section by the following:

"The whole in accordance with article 348 of the City charter, as amended by the present law. (Ald. Clearihue dissenting).

Article 7 being read, the same was amended by striking therefrom the figures and words "1/2 by the City and 1/2" in the 6th line, and, so amended, the same was agreed to.

Articles 8 and 9 being read, the same were agreed to.

Article 10 was struck, the same having been disposed of at a previous meeting of the Council.

Article 11 being read,

The same was amended by striking all the words after the words "Laurier Avenue" and replacing them by the following: "The whole in accordance with article 348 of the City charter, as amended by the present law."

Articles 12, 13, 14, 15 and 16 being read, the same were agreed to.

Article 17 being read, the same was amended by adding after the word "underground" in the last paragraph, the following words: "in conduits established and owned by the City" and, so amended, the same was agreed to. (Ald. Guay dissenting).

The report of the special Committee on Legislation,